
Рабочее совещание

В понедельник, 29 августа, в зале заседаний состоялось 
общегородское совещание. Открывая его, Юрий Фомичев 
кратко подвел итоги мероприятий, посвященных 25-летию 
независимости Украины.

Он уделил внимание становле
нию государства, нашему отноше
нию к родной стране. В заключе
ние своего выступления он под 
аплодисменты присутствующих 
вручил Почетную грамоту и пода
рок Киевского областного совета 
своему первому заместителю 
Виктору Шевченко, которой тот 
был отмечен в честь 25-летия неза
висимости Украины. Дальше сове
щание прошло в рабочем порядке 
с обсуждением приоритетных на
правлений в развитие города, 
а также присутствующие останови
лись на некоторых важных мело
чах. На сегодняшний день, по сло
вам городского председателя, 
приоритетным является вопрос 
медико-санитарной части, ее по
лного финансирования в свете де
централизации, разделение пер
вичной медицинской помощи, ко
торая будет финансироваться из 
местного бюджета, и вторичной, 
включающей узких специалистов, 
государственную больницу и род
дом. Продолжается работа уже 
с новым составом Министерства 
здравоохранения по вопросу пере
дачи здания поликлиники в комму

нальную собственность города.
Еще один резонансный вопрос, 

который встал перед руководством 
города,— это информация о том, 
что Чернобыльский спецкомбинат, 
в ведении которого находятся се
годня подразделения охраны 
объектов ГСП «ЧАЭС» и УЗФО, 
с 1 сентября сокращает число ра
ботников до 205 человек, то есть 
работы лишаются 100 человек, 
часть из которых — славутчане. 
Встает в опрос об их трудоустрой
стве. Естественно, не обошли на 
совещании и вопросы образова
ния. В четверг, 1 сентября, начина
ется новый учебный год, причем, 
как отметил городской председа
тель, начальная школа начинает 
работать по новым программам, 
в первый класс в Славутиче пойдет 
208 малышей. По предварительным 
итогам ВНО и поступлению 
в высшие учебные заведения мож
но на примере Славутичского ли
цея сказать, что уровень образова
ния у нас хороший. Из 49 поступа
ющих 40 прошло на госзаказ 
и только 9 человек — на контракт. 
С другой стороны, подчеркнул го
родской председатель, по резуль

татам сдачи ВНО по области 
Славутич занимает 6-е место. 
В среднем по Славутичу 18% уча
щихся не прошло минимум по ма
тематике, так что у нас есть над 
чем работать. Говоря о подготовке 
школ к новому учебному году, мож
но отметить проведенные текущие 
ремонты, однако вопросы возника
ют по учебникам, особенно 
русскоязычных классов, но и эти 
вопросы решаются. Продолжается 
конкурс по обеспечению питания 
детей 1 -4  классов. Уже со 2 сентяб
ря мы начинаем кормить детей, 
хотя пока и по прошлогодней сис
теме, но к концу конкурса будет но
вая система обслуживания. Далее 
Юрий Фомичев остановился на го
родском освещении на вопросе 
приведения в порядок автобусных 
остановок. Он попросил комму
нальщиков обратиться к предпри
нимателям о недопустимости раз
вешивания своих объявлений на 
стеклах остановок, а также отметил 
необходимость проверки работы 
их освещения. Дальше вопросы ка
сались благоустройства города, 
приведения в порядок зеленого га
зона, продолжающийся ремонт 
внутриквартальных проездов. 
Отдельно прозвучала информация 
КП «ЖКЦ» об определении жителя
ми многоквартирных домов управ
ляющих компаний, КП «УЖКХ» — 
о подготовке к новому отопитель
ному сезону, отделения полиции — 
о криминогенной обстановке в го
роде. На вопрос присутствующих 
о происшествии в торговом центре 
«Атлант» майор полиции Ярослав 
Бабич сообщил, что произошло во
ровство из ювелирного магазина, 
ведется следствие, большей офи
циальной информацией он не вла
деет, так как территория торгового 
центра находится в юрисдикции 
Черниговской области и следствие 
ведет Репкинское отделение поли
ции. На совещании были 
заслушаны еще ряд вопросов, 
которые непосредственно каса
лись жизнедеятельности 
Славутичской громады и жителей 
города.
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